

DEPARTEMENT DU VAR
CANTON DE LA SEYNE-SUR-MER
ELECTIONS DE NOVEMBRE 1986

Les Seynois se rassemblent autour de leur Maire, **Charles SCAGLIA** pour défendre La Seyne.

MERCI aux très nombreux électeurs qui m'ont accordé leur suffrage Dimanche dernier, grâce à eux nous avons démontré que notre action recueille chaque jour davantage de soutiens.

Dimanche prochain **AUCUNE VOIX NE DOIT MANQUER** pour signifier au parti communiste que les Seynois ont définitivement opté pour la tolérance, le sérieux et la responsabilité

J'ai décidé de me représenter à vos suffrages parce qu'il est plus efficace de DEFENDRE LA VILLE au niveau départemental, régional ou national en étant au sein des mouvements politiques de la majorité à laquelle j'appartiens. Il n'est pas possible, dans cette bataille capitale pour La Seyne, que le canton soit représenté par un membre permanent du parti communiste qui est inexistant au Conseil Général, au Conseil Régional et qui n'a plus d'audience dans le pays où il ne représente pas même 10 %.

L'avenir de La Seyne c'est le **maintien de l'emploi,** la CRÉATION D'EMPLOIS dans des secteurs vraiment nouveaux, le DÉVELOPPEMENT de zones industrielles et d'entreprises.

Comme j'ai déjà commencé à le faire en concertation la plus étroite avec les socioprofessionnels, nous devons persister dans notre entreprise de

renaissance du centre-ville et du commerce.

Pour ce qui concerne la ZUP, il ne suffit pas de parler pour résoudre les problèmes de ce Quartier, qui représente une très grande partie de notre population et doit **continuer à bénéficier des efforts de <u>REHABILITATION</u>.**

Le problème de la SECURITE qu'évidemment personne ne peut aujourd'hui oublier, pourra être résolu, comme je l'ai demandé aux autorités, en appliquant les normes nouvelles et en renforcant, par des effectifs efficaces, les structures déjà en place et malheureusement trop peu nombreuses.

C'est sur ce programme, que je me refuse à grossir de façon démagogique, que je demande simplement aux Seynoises et aux Seynois de poursulvre notre

œuvre de redressement et de modernisation de notre ville.

J'appelle donc mes concitoyens, le 9 Novembre 1986, à SE RASSEMBLER autour de mon action pour porter haut et fort, la voix de La Seyne et

qu'ENSEMBLE NOUS PUISSIONS SAUVER NOTRE VILLE.

Charles SCAGLIA